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Die angebliche Unbeliebtheit ist vermutlich durch sein teilweise nicht so freundlichem Verhalten
bedingt. Wenn man sich aber Federer zu Beginn seiner Karriere bis vor etwa 4 Jahren anschaut,
wurde er deutlich öfter verwarnt und hat mehr Schläger zertrümmert. Und wenn der Djoker
verletzungsgfrei bleibt, fällt auf jeden Fall noch der Grand Slam Rekord vom Roger. Der wäre
glaube ich auch schon geknackt, wäre der Djokovic nicht 1-2 Jahre verletzt gewesen. Glaube er
hat von den letzten 9 Grand Slam Turnieren 6 oder 7 gewonnen. FrenchOpen ist Nadal halt fast
nicht zu schlagen. Ich halt Djokovic für den komplettesten Spieler und mag seine variable
Spielweise gepaart mit seiner außergewöhnlichen Fitness
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